



③おかげりなさい。上平久志選手!

2月20日から5日間で行われた県下一周駅伝。曾於チームは、総合成績4位とすばらしい走りを見せてくれました。

本町平良集落出身、上平久志選手も4年ぶりに出場し、本町通過コース8区を激走しました。

現役大崎ソフト少年団員も横断幕で先輩を応援!

上平選手は、走り終えた後、子ども達のところへ駆け寄り“帰ってきました。応援ありがとうございました”とお礼を言う一幕も。これからもがんばってください。(2月23日)

④椎茸のコマ打ちを体験!

大崎第一中学校の1年生徒(22人)が、椎茸のコマ打ちを体験しました。これは、曾於地域森林・林業振興協議会が行っている森林の体験活動支援事業の一環で行われたもので、最初に森林の役割や機能、コマ打ちの手順の説明を受けた後、子どもたちは手ほどきを受けながら用意した24本のくぬぎの木に電動ドリルで穴を開け、その穴にシイタケ菌のついたコマを詰め込んでいきました。(2月17日)

⑤全国一のパフォーマンス!

大崎町中央公民館で仲間作り、地域づくりを目的に曾於青年祭が開催され、曾於地域内の3つの青年団が集まりました。

本町青年団は、昨年11月に行われた『全国青年大会』のパフォーマンス部門において最優秀賞を受賞した縄跳びによるパフォーマンス『ダブルダッチ』を披露しました。

今回つながった交流の輪を今後の青年団活動にも生かして、地域を盛り上げてください。(2月28日)